

PlantaDoce.

Empresa

Ferrovial y ACS construirán el hospital de pandemias en Madrid

Hasta catorce empresas levantarán el centro sanitario en la Ciudad de la Justicia de Valdebebas y se prevé que la obra tenga un coste de cincuenta millones de euros.

PlantaDoce
3 jul 2020 - 09:40



Ferrovial y ACS construirán el hospital de pandemias. De las 49 empresas que han concurrido, finalmente serán catorce las compañías que levantarán el centro sanitario en la Ciudad de la Justicia de Valdebebas en Madrid. **La comunidad prevé que la obra tenga un coste de cincuenta millones de euros y que quede terminado el 1 de noviembre.**

Las seis constructoras adjudicatarias son Ferrovial, ACS, San José, Sacyr, la UTE Joca-Urvios y Viales y Obras Públicas, según *Expansión*. En el proyecto también trabajarán cuatro estudios de arquitectura, dos empresas de ingeniería, la compañía especializada en estudios de suelo Orbis Terrarum Projects y el grupo encargada de la

PlantaDoce.

urbanización Fatecsa Obras.

El hospital de pandemias tendrá mil camas y será referente en materia de enfermedades infecciosas. El director general de Infraestructuras Sanitarias de la región, Alejo Joaquín Miranda, señala que el proyecto se basa en la experiencia de la adaptación del hospital de Ifema y será un “pequeño Ifema mejorado”.

El centro se construirá en la Ciudad de la Justicia para aprovechar algunos de sus ventajas como el sistema de túneles para comunicar distintas zonas y el Instituto de Medicina Legal, que se adaptará para que sea la morgue del hospital. El Gobierno invitó a 49 empresas a participar en el procedimiento, 44 mostraron disponibilidad, 37 de ellas han presentado oferta y treinta lo hicieron en plazo.